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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Willem Krüger bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:05 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Janis Koslowski, Willem Krüger,

Tobias Lotz,HeidiMeyenberg, LyndaNdada, Jessica Plaßmann,DominikPetersdorf&Nicolas Schuler

Sarah Nicole Nestler (Präsidentin des StuPa) ist als Gästin anwesend.

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Keine neuen Protokolle liegen vor. Es wird festgelegt, dass bis zur nächsten Sitzung, am 15.02.23, alle

Protokolle der letzten Sitzungen vorliegen sollten.

4 Berichte

Ein Umlaufbeschluss für den AK-Erstibegrüßung wird gestartet, um Rückmeldung wird gebeten.

4.1 Kaffeemaschine

Diskussionspunkt: Die Kaffeemaschine ist zwei Monate nach Ablauf kaputt gegangen. Dominik ist

sich unsicher, ob die Reparatur finanziell noch tragbar ist. Die Brühgruppe lässt sich nicht herausneh-

men, da die Zahnräder verstellt sind. Der Fehler kam schon einmal während der Garantiezeit auf, dort

wurde sie eingeschickt und repariert.

Es wird der Antrag gestellt, eine neue Kaffeemaschine von einem Preis bis zu 900€ anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

6 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 3 Enthaltungen

Der Antrag ist somit angenommen.
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Es ergeht der Beschluss (203_1).

4.2 Sommerfest

Der AK-Sommerfest hat sich zu einer ersten Sitzung getroffen. Das Sommerfest soll durchgeführt

werden. Der AStA ist Hauptausrichter. Die Fachschaften Maschinenbau und E-Technik sind organi-

satorisch involviert, auch Wirtschaft wird sich einbringen. Der nächste Besprechungstermin ist der

07.03.

Folgende Punkte wurden zudem seitens Annie berichtet:

• es wird Schulungstage für Zapfanalgen und Cocktails geben, sowie eine Person/Fachschaft, bei

der sich die Aushilfen melden können, die krank sind. Information wir dann weiter gereicht

• Ist wird ein Seafileordner für Orgadokumente erstellt

• Weiterhin wird es wieder ein Bierpong- und Volleyballtunier geben

• Um ein besseres Sicherheitskonzept wird sich bemüht

• Es wird kein eigenes Essensangebot geben; evtl. aber Food Trucks

• Evtl. Forumbeteiligung, im Sinne von Cocktailübernahme

• Oder Sommerfest endet um 11; danach Forumparty

• Security muss Stunde länger bleiben, als das Fest geht -> andere Agentur nicht Atlas.

• Evtl. wird das Gelände mit Bauzäunen eingegrenzt

• Es wird wahrscheinlich Verzehr-Plastikkarten statt Papier-Coupons geben

4.3 Bundesweites Semesterticket

Die Bundesregierung will ein bundesweites Semesterticket durchsetzen. Kosten bisher unbekannt.

Bus/Bahnlinien sollen vor Ort nicht eingeschränkt werden. Umfrage soll gestartet werden, ob Studis

bereit sind, mehr für dieses Semesterticket zu zahlen, um Feedback undMengenangaben weitergeben

zu können.

4.4 Verfügbarkeit und Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit

Der Bürodienst endet ab nächster Woche (KW5). Die Sitzungen finden dann nur noch nach Bedarf

statt, ausgenommen der monatlichen Sitzung. Die nächste reguläre Sitzung findet am 15.02. statt.
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5 Sonstiges

5.1 Erstibegrüßung

Umlaufverfahren für AK wegen Geldsumme geht noch raus. Aktuell befinde sich im AK: Anni, Janis,

Dominik, Jessica, Tobi. Die Begrüßung findet am 11.04. statt.

5.2 Treffen Nachhaltigkeitsrat

Der Nachhalitgkeitsrat traf sich am 25.01. um 17:30 Uhr. Tobi ist dabei. Wird am 15.02. unter dem

Punkt Berichte besprochen.

Nico verlässt um 13:31 die Sitzung.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 14:00 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Willem Krüger

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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